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野田町説明会概要 

《会議名称》 市役所庁舎建替えの検討状況に関する野田町説明会 

《会議日時》 平成 30年 10月 20日（土） 19：00～20：15 

《会議会場》 野田町会館 

《出席者》 野田町住民 約 30名 

《事務局》 総務部長 公共施設マネジメント課長 公共施設マネジメント課員 

《 議 題 》 庁舎建替に関する検討状況の説明 

《 概 要 》  

【事務局から説明】 

1. 現庁舎の状況と建て替えの必要性（現庁舎の概要・現庁舎の課題・新庁舎の必要性） 

庁舎の老朽化、耐震性能の不足、施設の分散・狭隘化しており、建替えによる防災拠点化・市

民サービスの向上に資する。  

2. 庁舎建て替え検討の経緯 

H23：建替えの方針・庁内検討委員会発足 

H25：庁内検討委員会報告書において 3候補地を示す 

H29：建設候補地を指標による客観的評価を行うことを決定 

3. 建設候補地について 

      「福祉総合センター等敷地」と「現在位置」の 2 候補地を、防災性・利便性・まちづくり・環

境への影響・経済性の観点で評価を行い、今年度、建設地決定を目指す 

4. 庁舎建設スケジュール 

今年度、建設地を決定できれば、来年度（2019年度）から、庁舎建設の基本計画・設計・着

工と進み、並行して候補地で無くなった用地の利活用の検討を進める。 

 

【野田町から出た主な意見】 

・ 野田公園など、他の建設候補地を検討する可能性はないのか。 

（事務局：平成 25年度報告書の作成時にも都市計画公園や民有地等の可能性についても検討を

行ったが、実現可能性を考えると、3候補地が残った。野田公園のように都市計画公

園として既に開設して、市民に広く利用されているような公園は、候補地の対象から

外している。） 

・ 野田町住民として一番心配なのは道路のことで、庁舎を利用する車が野田町内の生活道路を通

ることを心配している。 

・ 福祉総合センター敷地は幹線道路が一本しかなく、出入口が同じ場所にあるので非常に混雑が

懸念される。 

・ 野田町のまちづくりや環境に悪影響が無いように、野田町住民に良かったと思える庁舎になる

ように考えてほしい。 

・ 泉光寺線からの自動車の入庫は止めてもらいたい。 

・ 都市計画道路忠岡野田線の計画があり、全線開通は無理だとしても、塔原岸城線～駅東停車場

線間までの整備を将来的に考えてはどうか。 

以 上 

 


